

UNITE
FOR
GOOD

R I メッセージ
よいことのために
手を取りあおう

週報 佐土原ロータリークラブ

会長：福嶋 城史 副会長：東 真苗美 R I 2 7 3 0 地区ガバナー：西本 幸則

幹事：工藤 登紀子 会計：田辺 浩嗣 中部グループガバナー補佐：藤堂 孝一

事務局：押川 有里 会報委員：藤浪 淳志

例会場：コンベンションセンター

R I 会長メッセージ：よいことのために手を取りあおう

2 7 3 0 地区メッセージ：「居心地の良いクラブとは」

例会場住所：宮崎市大字塩路浜山 例会場 TEL :0985-21-1133・FAX 0985-21-1144

事務局住所：宮崎市神宮東 2 丁目 6-26 TEL0985-72-7600 FAX0985-72-7600

第 1730 回例会

令和 7 年 12 月 17 日(水)

<今日のプログラム>

1.点 鐘	会長 福嶋 城史 君
2.ロータリーソング	♪ 奉仕の理想 ♪
3.4 つのテスト	本日の担当者より
4.会長の時間	会長 福嶋 城史 君
5.幹事報告	幹事 工藤 登紀子 君
6.出席報告	本日の担当者より～
7.委員会報告	本日の担当者より～
8.HPBOX 報告	本日の担当者より～
9.会員卓話	原田 宗忠 君
10.次週例会案内	SAA より
11.点 鐘	会長 福嶋 城史 君

第 1728 回例会記録

令和 7 年 11 月 26 日 (水)

■点 鐘 会長 福嶋 城史 君

■ロータリーソング 奉仕の理想

■4 つのテスト 藤堂 孝一 君

■会長の時間 会長 福嶋 城史 君

11 月 11 日に宮崎アカデミーロータリークラブ例会へ出席した。会場はホテル清武にて開催され、おにぎりプラスチキン

南蛮のシンプルな食事が提供された。そして、外部卓話として東京で事業を行うマーケティングおよびDX専門家の野村氏を迎えるオンライン参加も可能なハイブリッド方式にて開催された。ただし当日のオンライン参加者は 1 名のみだった。

加えて、挨拶の中で、佐土原 RC の出席 100 % の



達成を伝えて PR を行った。

そして、11 月 16 日につわぶきハーフマラソンへ参加してきた。距離は 21 km で、1 時間 33 分 50 秒台でゴールし、50 代の参加者の中では 25 位だった。

当日のコースは、日南運動公園から始まり、市街地を通り田園、山、商業地、飫肥城下町最後に運動公園を通った。久しぶりに走ったが変化があって非常に楽しく、レース後はおにぎりや豚汁、鶏炭火焼きなどの振る舞いが多数あり、8 年ぶりに走ったコースで懐かしい仲間にも再会ことで大満足だった。

それから、先日行った 11 月 19 日の職場訪問例会では、工藤幹事などの尽力により素晴らしい内容だった。特にマラソンコースにも使われる場所もあり、ゴールした記憶がある懐かしさのある地域に感じた。

最後に、11 月 22 日に開催された母校である宮崎県立宮崎大宮高校の弦月同窓会が開催され、参加してきた。弦月同窓会とは毎年開催される卒業生総会のような会で、その中で女子制服がダサいので変更したいという提案が生徒側から上がっていたが満場一致で否決されたのが印象的だった。

■幹事報告 幹事 工藤 登紀子 君

先日の地区大会で 20 年以上ぶりに大学テニス部の 2 つ上の先輩と偶然再会した。その時に容姿の変化により本人か 10 回



以上確認してしまった。さらにネット検索でも確認したが違う人かと感じられた。勇気を出して声をかけたら、やはり本人だった。

そして、大学テニス部の創部 75 周年イベントが佐賀であり参加してきた。その時に同級生とも会い、当時の先輩の変貌談義などで大いに盛り上がった。それから娘の交換留学選考が行われ、応募 6 名中 3

名が選抜される厳しい審査が実施された。アメリカへの派遣は近年情勢の影響で難しくなっており、韓国も休戦中の国扱いで不可とのことだった。スイスは言語習得の条件が厳しく3ヶ月で習得できないと帰国措置があるとのこと。結果は12月発表予定と伺った。

12月14日に都城市にて、クラブ活性化セミナーが行われる。三ヵ年計画・行動計画策定などを学ぶことが出来るようである。会長や幹事以外も参加可能のこと。

12月15日に奉仕プロジェクトの勉強会が開催される。講師に子ども支援の専門家の佐藤豊子氏（元JAL国際線CA／大学非常勤講師）が登壇されるとのこと、どなたでも参加可能とのことだった。

そして、国際大会（台北）のツアー案内が届いており、改めてガバナーより継続的に参加要請が来ているのでご参加をお願いします。

次週の12月3日の早朝例会の案内です。集合時間は7時30分で佐土原駅にご集合ください。

最後に、今週末の11月30日にクリスマスカップバレーボール大会が開催されますのでご協力お願い致します。

■出席報告 齋藤 正廣 君
出席 27名 (MU 1名) / 欠席 10名 / 出席率 66%

■委員会報告
クラブ管理運営委員会 吉田 康一郎 君

IM（インターナショナルミーティング）およびRYLAの検討が必要だが、今回、ガバナー補佐となった藤堂氏の担当として

IMを担当することになった。その中で外部講師案として塩川産業の吉岡氏の講演を提案を検討している。吉岡氏は年商45億で創業が平成元年である。さらに苦労人で若者の心を掴む話ができる人物。ある銀行の総代でもあり縁がある。案があれば委員会まで提案をお願いしたい。

■HPBOX 報告 郡司 武俊 君
誕生日、出席100%達成、毎回の協力への感謝などの報告があった。

■会員卓話

小牧 義隆 君



民生委員の研修旅行で本来予定していた矢沢永吉ライブをキャンセルして北九州市に訪問してきた。門司港での食事や紅葉巡り（武雄・神崎市九年庵）が印象的で、九年庵は山道が厳しく若い頃でないと登れない感じた。さらに紅葉の最中に突然の豪雨に遭遇し苦労した。さらにブラックフライデーの由来はアメリカの感謝祭翌日の黒字転換の日だったと披露。日本では2014年トイザらスから定着したこと。最近はオンライン中心になっており、セブンイレブンでも半額セール（コロッケ、揚げ鶏、春巻き）が実施される。

そして、新富町で行われた、優勝賞金10万円のなりきり大会に友人がデーモン閣下のコスプレで参加し優勝した。他にも全裸監督風なコスプレも登場するなど個性派イベントで会場は大盛況だった。最後に、参加チーム数が少ないので、クリスマスカップに協力をお願いしたい。メダル配布やパン配布などがあり10名ほどスタッフが必要。この事業を継続して、是非ここから将来オリンピック選手が出てくれることを期待したいと卓話を締めた。

■点鐘

会長 福嶋 城史 君



<第 1729 回例会記録

令和 7 年 11 月 26 日 (水) 風景 >

